

Mis à jour 01-10-2009 11:56

Mieux intégrer les malvoyants

Les nouvelles technologies permettent aux 15 élèves déficients visuels du collège Port-Lympia de suivre les cours normalement.

Après l'école du Château, c'est au tour du collège Port-Lympia, à Nice, de s'adapter aux élèves déficients visuels. Cette année. une quinzaine d'adolescents malvoyants sont scolarisés dans des classes ordinaires de l'établissement.

Robert Pierallini, directeur du collège, explique: "Contrairement à d'autres établissements non spécialisés, nous tenons à faire participer les déficients visuels à tous les cours. Personne n'est dispensé de sport ou d'arts plastiques." D'ailleurs, dans cette matière, ce sont plutôt les non-voyants qui tiennent la corde. Le cours de Gérald Meerloo est en effet l'occasion de mettre ses sens au défi. Les yeux bandés et par petits groupes, les élèves de



Les élèves malvoyants ont un retour vidéo du tableau noir sur l'écran de leur ordinateur.

Photo: Lison Lacour/Metro

3e tentent de reconstituer une histoire à partir de feuillets en relief et en braille. Pour Martin, 14 ans, l'expérience est concluante: "L'activité amuse tout le monde et c'est bien que les autres puissent se mettre un peu à notre place."

En maths c'est le système Portanum qui prend le relais. Le tableau est filmé et l'image retransmise sur les ordinateurs des enfants. Le logiciel leur permet ensuite de zoomer et d'adapter la luminosité et les couleurs à leur vue. Le soutien scolaire est dispensé par une jeune auxiliaire de vie scolaire (AVS), qui a pris de son temps pour apprendre le braille. Fort de son expérience, le collège a déjà prévu d'accueillir trois élèves non voyants dès la rentrée prochaine.



1 sur 1 12/05/2010 18:59